



Communiqué de presse - Paris, 1er Septembre 2020

## **Meridiam réalise avec succès le closing financier d'un nouveau Partenariat Public Privé autoroutier en Allemagne**

Meridiam et son partenaire STRABAG viennent de réaliser avec succès le closing financier de l'autoroute A49 en Allemagne. Ce partenariat public-privé de 30 ans remporté cet été d'une valeur de plus de 700 million d'euros, fait partie d'un vaste programme d'investissements pour améliorer les autoroutes allemandes. Lancé en 2005 par le gouvernement fédéral allemand, ce programme vise à remettre à neuf, moderniser et développer plus de 20 autoroutes essentielles du pays. Les travaux de construction doivent commencer cette année et s'achever à l'automne 2024.

Ce projet améliorera la sécurité et les conditions de circulation de l'autoroute qui ont fortement augmentées ces dernières années en raison de sa localisation centrale. Elle améliorera également l'attractivité et la connectivité de la région, et par conséquent son développement économique et social.

Le projet, détenu à parts égales (50/50) par Meridiam et STRABAG, consiste en la conception, le financement, la construction, l'exploitation et la maintenance d'un tronçon de l'autoroute A49 (62 km de long avec un mélange de construction d'une partie nouvelle "greenfield" et de modernisation d'un tronçon existant). Ce tronçon de l'A49 est situé dans le Land allemand de Hesse, entre la jonction Fritzlar (au sud de Kassel) et la jonction Ohmtal-Dreieck (au nord de Francfort).

Ce projet illustre l'engagement de Meridiam à construire des infrastructures de mobilité durables et résilientes. Il consolide son leadership dans le secteur de la mobilité en Allemagne et travers le monde. Meridiam gère désormais quatre autoroutes et près de 200 km en Allemagne (A5 entre Baden-Baden et Offenburg, A4 à l'est d'Eisenach et A7 entre Bockenem et Göttingen en Basse-Saxe) et plus de 3 000 km à travers le monde.

En Allemagne, Meridiam développe également The NeuConnect Interconnector (environ 720 km de câbles sous-marins), la première liaison électrique directe entre l'Allemagne et la Grande-Bretagne, permettant d'alimenter en électricité jusqu'à 1,5 million de foyers. L'énergie fournie sera économique et durable, favorisant les sources d'énergie renouvelables. En partenariat avec Vodafone Deutschland, Meridiam construit également un réseau de fibres optiques pour 25 municipalités et leurs 40 000 habitants, à 100 km au nord-ouest de Francfort.

### *À propos de Meridiam*

*Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions aux besoins essentiels de la collectivité. Meridiam est une société à mission, au sens de la loi française, spécialisée dans le développement, le financement et la gestion à long terme d'infrastructures publiques durables dans trois secteurs d'activités : la mobilité des biens et des personnes, la transition énergétique et l'environnement, et les infrastructures sociales. Meridiam gère actuellement 8 milliards de dollars d'actifs, et plus de 80 projets à ce jour. Meridiam est certifiée ISO 9001 : 2015, Advanced Sustainability par VigeoEiris et a développé sa propre méthodologie en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les Objectifs de Développement Durable de l'ONU (ODD ou SDG).*

[www.meridiam.com](http://www.meridiam.com)  [Meridiam](#)  [Meridiam](#)  [Meridiam](#)

### Contact

---

Antoine Lenoir : +33 6 07 50 75 85 - [a.lenoir@meridiam.com](mailto:a.lenoir@meridiam.com)